

GRÉSIVAUDAN

VILLARD-BONNOT

Festival du film pour enfants : le programme de ce mardi

La 21^e édition du Festival du film pour enfants (21-30 octobre) a débuté à l'Espace Aragon. Quatre catégories de propositions composent son très riche programme, soit une cinquantaine de films projetés dans les deux salles selon cinq chapitres : "À l'affiche", "En compétition", "Le coin des tout-petits", "XL-voir en grand" et "Un monde animé".

Ce mardi 22 octobre : à 10 h, "Ariol prend l'avion" (tout-petits 0 h 47). 10 h 30 "Angry birds" (à l'affiche 1 h 37). 11 h 15 "Un petit air de famille" (pour tout-petits 0 h 43). 13 h 30 : "Le château dans le ciel" (en compétition 2 h 06). 14 h "Donne-moi des ailes" (à l'affiche 1 h 55). 16 h "Les trois brigands" pour tout-petits en compétition 1 h 15). 16 h 30 "Shaun, la ferme contre-attaque" (à l'affiche 1 h 30) et à 18 h 30 "Fahim" (à l'affiche 1 h 47).

VILLARD-BONNOT

Médiathèques de Brignoud et Lancey : les horaires des vacances

Les médiathèques de Brignoud et de Lancey sont ouvertes pendant les vacances d'automne, jusqu'au 4 novembre inclus, aux horaires suivants :

- à Brignoud, le mardi de 15 h à 18 h 30, le mercredi de 10 h à 12 h et le vendredi de 15 h à 18 h 30 (la bibliothèque de Brignoud sera fermée vendredi 1^{er} novembre).

- à Lancey, le mercredi de 14 h à 18 h et le samedi de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h.

LE CHEYLAS

AS Grésivaudan : les résultats des footballeurs



Dimanche, trois matches de l'AS Grésivaudan se sont joués.

Sur le stade Emé-de-Marcieu, l'équipe des seniors 2 recevait Saint-Paul-de-Varces et s'est inclinées 3 buts à 1. On attendait ensuite une première victoire de l'équipe seniors 1 (notre photo), face au Rachais. Mais les joueurs locaux ont dû se contenter d'un match nul (1-1).

Enfin, de leur côté, les seniors féminines qui jouaient le 3^e tour de la Coupe de France à Arthaz se sont imposées 4 buts à 1 et restent invaincues depuis le début de l'année. Comme l'avait fait l'équipe première des hommes l'an dernier, elles joueront donc le 4^e tour prochainement.

FROGES

Deux nouvelles défaites pour le Tennis club de Froges

Ce dimanche, le Tennis club de Froges avait deux équipes engagées dans deux championnats différents. L'une dans le championnat vétérans hommes, l'autre dans le championnat vétérans femmes. Si les hommes jouaient la rencontre à domicile, les femmes pour leur part se déplaçaient sur les terrains du Versoud pour y affronter le club de Versoud Villard-Bonnot TC1. Le match de Véronique Vengeon s'est déroulé au gymnase du collège, où elle s'est inclinée. Les terrains s'étant asséchés, le reste de la rencontre s'est poursuivi en extérieur. Mais Delphine Roustant, puis Annie Barnel, ont elles aussi perdu leur match respectif. Le score étant plié, il restait le double pour sauver l'honneur. Véronique et Annie l'ont emporté sur le score de 7/5 - 6/4. Sur l'ensemble de la rencontre, le TCF s'est ainsi incliné 1/3.

Même résultat final pour les hommes qui recevaient Crolles sur le terrain du stade Marius-Marais. Laurent Raimondo a ouvert les hostilités et a perdu son match. Nicolas Delahaye a ensuite cédé en 3 sets tandis que José Cailliet parvenait à s'imposer en 2 sets à 1. A ce moment-là, un match nul était encore possible. Dans un double très serré, Laurent et Nicolas, ont laissé la victoire leur échapper. C'est hélas une nouvelle défaite pour le TCF.

PONTCHARRA

L'association Nextape déborde d'activités

Les projets s'enchaînent pour l'association qui compte 20 membres très actifs et 146 adhérents.

L'association Nextape, qui œuvre pour le développement du hip-hop auprès des jeunes, s'est réunie samedi dans les locaux de la maison de la jeunesse, pour son assemblée générale.

Son président, Charly Bellemin, a présenté les rapports d'activité et moral. L'année passée a encore été très riche avec la 6^e édition de "Who got the flower ? !", festival international de cultures urbaines qui a réuni plus de 8 000 personnes. Pour le battle international, ce sont 150 danseurs, venus de 13 pays différents, qui se sont affrontés.

Des stages et des créations

Mais Nextape ce n'est pas que le festival. L'association or-



L'assemblée générale de l'association a eu lieu ce week-end. L'occasion de parler du bilan et des projets.

ganise bien d'autres activités, parmi lesquelles des stages dans la vallée, dont le "Breaking camp" à Pontcharra, stage phare de l'année qui a accueilli 120 jeunes venus apprendre et partager avec la compagnie Nextape pendant trois jours.

Il y a aussi eu la représentation de la création de la compa-

gnie Nextape intitulée "T'inquiète même pas", lors de 10 rendez-vous chorégraphiques dans toute la région.

Par ailleurs, deux des jeunes membres de l'association sont devenus professeurs de danse. Nextape s'occupe aussi de l'encadrement de créneaux d'entraînements "accompa-

gnés", tous les samedis pour les jeunes déjà initiés désirant progresser, de l'organisation du Flower Jam #2 par Nicolas Demol, de l'organisation et la gestion complète par la première génération de Nextape du Flower Tour, tournée d'initiation et de spectacle dans toute la vallée du Grésivaudan.

L'association se réjouit aussi du succès de la 7^e tournée de spectacles de rue dans quatre villes différentes sur douze jours : « Nous avons touché un public d'environ 12 000 personnes et récolté 2 000 € pour les projets associatifs de l'année suivante ».

Nextape a aussi organisé un voyage à Marseille pour la compétition "Battle Europa" avec les jeunes de la formation du lundi, et un voyage à IBE, plus grand festival de hip-hop en Europe, qui a lieu aux Pays-Bas, auquel six membres du groupe ont participé.

"Who got the flower ? !" du 1^{er} au 3 mai 2020

Enfin, tous parlent déjà de l'organisation de la 7^e édition du festival "Who got the flower ? !", qui réunira encore plus de nations et dont le cœur se déroulera le week-end du 1^{er} au 3 mai 2020.

Gérard RIGHINI

VILLARD-BONNOT/FROGES

Et Sainte-Thérèse fut emportée par un élan de générosité...



La Chorale du Touvet a participé à ce concert au profit du Secours populaire français, du Secours catholique et de l'Abri sous la dent.

Qui connaît l'histoire, très singulière, de la construction de Sainte-Thérèse, cette église sans clocher érigée sur la générosité et l'engagement de ses paroissiens et plus généralement d'hommes de bonne volonté, a forcément osé un rapprochement avec le concert dit "solidaire", donné samedi soir. Choristes et musiciens ont donné leur voix et leurs notes, comme autant de parpaings pour construire un monde meilleur à ceux fragilisés par la vie.

Ainsi, Les Grésivaudans, chœur d'hommes à la fois compagnons de la chanson française et passeurs de messages distillés tantôt avec

gravité, tantôt avec humour, ont donné le "la" à cette soirée au profit du Secours populaire français, du Secours catholique et de l'Abri sous la dent, dont les représentants ont tour à tour présenté leurs missions et leurs actions, avant le tour de chant des 8 chanteurs bonimontains.

Ces derniers ont alors fait place à Gérard Mareschal et sa flûte de pan et Eric Bouchet, à l'orgue. Puis I Caprini, le chœur d'hommes de la Chorale du Touvet, sous la direction d'Aude Moussy, cheffe de chœur, ont donné de la voix. Rejoint par les voix féminines, I Caprini est devenu Le Touvet en chœur(s).

FROGES

Les U20 du Froges Basket s'imposent à Goncelin

Ce week-end, vacances oblige, aucune compétition n'était au programme, si ce n'est un match en retard des U20 qui devaient se rendre au gymnase de la Ventile à Goncelin.

Emeline Catalano, la coach de cette équipe, appréhendait un peu ce déplacement contre ce club qui n'est pas facile à jouer chez lui. C'est donc avec une équipe constituée essentiellement de joueurs de deuxième année, bons techniquement, et se connaissant parfaitement, que les Rouge et Blanc ont abordé cette rencontre. Résultat, une nette victoire, 48-69, qui permet à cette équipe, avec deux matchs gagnés et deux matchs perdus,

d'occuper la 5^e place de la poule à seulement un point des leaders.

Ce groupe des U20, pour cette saison 2019-2020 est un peu exceptionnel. Avec une présence régulière de 18 joueurs aux entraînements, Emeline n'a que l'embarras du choix pour composer son équipe. Mais, consciente que près de la moitié de son effectif ne jouera pas tous les week-ends sur les parquets, elle compte sur pas mal d'activités "team building" pour tisser des liens sur le terrain, certains joueurs s'épanouissant plus avec d'autres. C'est, dit-elle, « la fibre relationnelle ».

M. M.



Après le match, c'était le relâchement, avec le sentiment de la mission accomplie.

SAINT-MAXIMIN

Damien Artero et Sarah Juhasz ont évoqué le jeûne

La soirée "aventure" de vendredi dernier a commencé en buvant une limonade au gingembre et un kéfir de fruits, servis par Sarah Juhasz, naturopathe et chef en cuisine végétale.

Puis Damien Artero a présenté son film d'aventure "La Marche sans faim", lancé avec financement participatif, qui a donc pu se faire grâce aux donateurs.

Le protagoniste est Florian Gomet, un ancien professeur de mathématiques mâconnais, devenu bûcheron, qui a demandé à Damien de filmer sa marche de 14 jours dans le grand nord canadien sans manger, et organise maintenant des treks en jeûnant.

Le réalisateur le qualifie de



Sarah Juhasz, naturopathe et chef en cuisine végétale, et Damien Artero, réalisateur, ont parlé du jeûne, notamment à travers le film de Damien, "La Marche sans faim".

« samourai contemporain », et déclare être « parti avec un inconnu et revenu avec un ami ».

Tout au long du film documentaire, tourné en août 2018, des scientifiques, dont Sarah, interviennent car « le jeûne n'est pas donné à tous » et « n'est pas encore reconnu en

France comme apport de bien-être ». Sarah a complété le film en donnant des informations et des mises en garde à propos du jeûne.

Le film montre jusqu'où le corps humain peut aller dans les privations.

Agnès BERNÈS

ESPACES SERVICES

LIVRAISON DE REPAS À DOMICILE
Livraison en toute confiance. Prise en charge rapide, pas d'abonnement, devis gratuit.

AGE D'OR SERVICES
Une présence active à vos côtés

Appelez le **04 38 70 09 86**

9,76 €
le repas du midi

7J/7 y compris les jours fériés

Réduction fiscale ou crédit d'impôt jusqu'à 2,49 € par repas

PROTECT'
TRAITEMENT ET PEINTURE TOITURES

Protection tuiles béton fibres ciment tôles...

04 76 77 48 99
06 09 92 41 85

25, rue Casimir Julhiet DOMÈNE

www.protecttoitures-38.com
protect.toitures@wanadoo.fr

PROTÉGER ET RÉNOVER VOTRE TOITURE

TRAITEMENT TOITURES

- Démoussage
- Révision et traitement de protection

+ DE 20 ANS D'EXPÉRIENCE

Système adapté à tous types de couvertures

GAZ SERVICES
ENTRETIEN ET DÉPANNAGE DE VOTRE CHAUFFAGE

SERVICE APRÈS-VENTE AGRÉÉ

FRISQUET **Saunier Duval**

Dépannage / Contrat / Entretien / Pièces détachées

contact@gaz-services.net - 127, avenue Ambroise Croizat - CROLLES
04 76 40 09 97